

Verleihung der Ehrenamtskarte am 12. März im Wolferstetter Keller Vilshofen

Am 12. März wurden im Rahmen eines Ehrenamtsfrühschoppens über 150 Ehrenamtskarten an engagierte Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Passau verliehen.

Landrat Raimund Kneidinger konnte im voll besetzten Vilshofener Wolferstetter Keller ehrenamtlich Tätige aus den unterschiedlichsten Engagementbereichen sowie zahlreiche Vertreter und Vertreterinnen der Kommunen und Organisationen begrüßen.

Nach dem Grußwort von Franz Lemberger, dritter Bürgermeister der Stadt Vilshofen, wurden die Ehrenamtskarten in blau und gold durch Landrat Raimund Kneidinger überreicht. Damit verbunden sind Vergünstigungen bei rund 6.000 Akzeptanzstellen in ganz Bayern.

Die insgesamt 150 neuen Ehrenamtskarten gingen an Mitglieder folgender Vereine: FF Aigen am Inn, FF Bad Griesbach, FF Haselbach, FF Kleingern, FF Otterskirchen, FF Prag, FF Pleinting, FF Raining, FF Thyrnau, FF Unterhörbach, FF Witzmannsberg, FF Würding, der AfA (Arbeitskreis Vilshofener Asylbewerber_innen e.V.), Integrationsbeirat Vilshofen, „Gemeinsam Leben und Lernen in Europa“, Pfarrcaritas/Tafel Hutthurm, DLRG Büchlberg, DJK Vornbach, TSV Erlau, Motorsportclub Pocking, KDFB Hartkirchen, Pfarrkirchenstiftung Walchsing, Gartenbauverein Nammering, Syrischer Kulturverein Passau, SV Hutthurm, Seniorenunion, Faschingsgesellschaft, VdK, Förderverein Zwergerlmarkt und SV Pocking, Haus Sonnengarten Ruhstorf, Heimat- und Trachtenverein Salzweg, Gemeindebücherei Thyrnau, Reservistenkameradschaft Ortenburg, SV Weiß-Blau Untergriesbach und Theatergruppe Alkofen.

Anschließend nahm die Verleihungsveranstaltung bei einem Weißwurstessen und interessanten Gesprächen einen gemütlichen Ausklang

Zum ausführlichen Bericht der Passauer Neuen Presse:

<https://www.pnp.de/lokales/landkreis-passau/landkreis-passau-verleiht-150-ehrenamtskarten-18159983>



Der Wolferstetter Keller war bis zum letzten Platz vollbesetzt, Foto: Toni Scholz